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Vimercate, 24.11.2015 ore 21.00  

 

 

VERBALE N° 08/2015: RIUNIONE DELLA CONSULTA DI RUGINELLO 

 
 
Luogo: Auditorium Casa Famiglia San Giuseppe 
Presenti - Componenti della Consulta: Motta 
Presenti - Componenti della Giunta Comunale: Ass. Fumagalli 
Presenti – Consiglieri (nel pubblico): Franzosi, Nebel 
Presenti - Cittadini: n° 35 circa 
Durata: 90’ circa 

 

O.D.G.  

 Riqualificazione di Viale Rimembranze – presentazione progetto definitivo / esecutivo; 

 Riqualificazione Parco di via Don Lualdi – presentazione progetto definitivo / esecutivo; 

 Stato di avanzamento lavori opere di difesa dai fenomeni alluvionali sulle vie Indipendenza e Diaz; 

 Istanze e proposte dei Cittadini. 
 

 

SVOLGIMENTO 

Motta comunica che la distribuzione dei sacchi (iniziativa ecuo-sacco) a Ruginello avrà inizio a partire da mercoledì 
25.11.2015 e per i successivi 3 mercoledì presso la Farmacia Comunale di Ruginello. Secondo i seguenti orari (8.30 – 12.30 
15.00 – 19.30); 

 

RIQUALIFICAZIONE DI VIALE RIMEMBRANZE 

Motta, a seguito di un incontro preliminare con L’Ass. Fumagalli ed i tecnici comunali, presenta il progetto esecutivo 
approvato che prevede essenzialmente: la ricalibratura della carreggiata stradale e dei marciapiedi, la manutenzione 
straordinaria del manto stradale e dei marciapiedi, il ripristino dei sotto-servizi, l’eliminazione e la successiva messa a 
dimora di nuove essenze arboree, la posa in opera di tutori per l’apparato radicale e per le chiome degli alberi, il 
riposizionamento dell’illuminazione pubblica, il riposizionamento dei cippi commemorativi e la riqualificazione della 
vegetazione a decoro della via. 

L’Ass. Fumagalli comunica che l’intervento in oggetto è parte di un insieme di opere manutentive che l’Amministrazione 
Comunale ha deciso di intraprendere sulla viabilità del vimercatese; precisa inoltre che la scelta delle essenze arboree è 
comunque subordinata al parere della Sovrintendenza, essendo Viale Rimembranze considerato viale storico. L’assessore 
Fumagalli evidenzia che il riposizionamento dei punti luce sul viale è stato studiato per permettere un miglioramento 
dell’illuminazione del viale e dei marciapiedi.  

I Cittadini richiedono: la possibilità di riposizionare i cippi commemorativi in adiacenza al monumento (e non sul viale – 
come previsto da progetto) , che la scelta delle essenze arboree possa protendere per la tipologia già presente (Gelso) e 
comunque evitando essenze che producano frutti e/o ricci, che la siepe interclusa tra il viale e l’area verde adiacente 
venga completamente rimossa per rendere più permeabile la fruibilità dei marciapiedi e dell’area verde stessa, che il 
progetto preveda l’installazione di nuove panchine (e la pavimentazione con materiale “asciutto” delle panchine 
esistenti) al fine di aumentare la fruibilità dell’intera area.   

L’Ass. Fumagalli, in risposta ai Cittadini che richiedono indicazioni sulle tempistiche di realizzazione dell’opera, comunica 
che la procedura di appalto è già stata definita e che la previsione di inizio dei lavori possa presumibilmente collocarsi nel 
periodo estivo del 2016 (questo al fine di creare una contemporaneità tra le ferie estive e le lavorazioni in progetto, 
diminuendo sensibilmente i disagi alla cittadinanza). 
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RIQUALIFICAZIONE DEL  PARCO DI VIA DON LUALDI 

Motta, sulla scorta degli elaborati grafici trasmessi dall’Ufficio Tecnico Comunale, presenta il progetto esecutivo 
approvato che prevede 8 punti principali d’intervento: il rifacimento dei camminamenti in calcestre (materiale già 
utilizzato per la viabilità interna del Parco “Sotto Casa”), il ripristino e/o rifacimento dei muretti interni al parco, la posa 
della nuova recinzione sui confini con le aree  scolastiche, la verniciatura della recinzione su via Don Lualdi, il 
posizionamento di nuove attrezzature ludiche per bambini, la posa in opera – in presenza dei predetti giochi -  di 
pavimentazione anti-trauma, il ripristino localizzato della siepe (lato scuola dell’Infanzia “Collodi”) e la potatura delle 
essenze arboree pre-esistenti. 

L’Ass. Fumagalli comunica che gli interventi da tempo programmati, sia per il parco di Ruginello che per quello di Velasca, 
verranno realizzati nel periodo estivo del 2016. Comunica inoltre che la precedenza (vista la cronologia delle approvazioni 
dei progetti) verrà dedicata al parco di Ruginello.   

I Cittadini richiedono: la possibilità di mettere a dimora nuove essenze arboree nella zona nord del parco (che allo stato 
dei fatti risulta completamente sprovvista di zone d’ombra), di incrementare il numero di panchine all’interno del parco 
(soprattutto in prossimità dell’area giochi), la possibilità di creare un collegamento pedonale tra il parco e il parcheggio 
pubblico ubicato su via Goito (cfr. immagine in calce). 

 

STATO DI AVANZAMENTO LAVORI – OPERE DI DIFESA DAI FENOMENI ALLUVIONALI – VIA INDIPENDENZA E DIAZ 

A seguito del sopralluogo congiunto (Sindaco, Giunta, rappr. Brianzacque, rappr. Consulta) tenutosi in data 17.11.2015, 
vengono mostrate alcune foto che documentano la posa degli elementi prefabbricati della vasca di raccolta da 360 m

3
.  

L’Ass. Fumagalli pur evidenziando il sensibile ritardo che ha caratterizzato alcune lavorazioni (soprattutto la fase di 
prefabbricazione degli elementi in C.A. della vasca e la demolizione del “ceppo” rinvenuto in fase di scavo), ritiene 
auspicabile che  l’ultimazione lavori possa essere prevista per fine anno (allo stato dei fatti le lavorazioni da realizzarsi 
sono: posa della pompa di rilancio e rinterro della vasca, creazione dell’area naturale di dispersione tra il cimitero e la via 
Goito,  realizzazione e collegamento delle griglie d’intercettazione).  

ISTANZE E POROPOSTE DEI CITTADINI 

Un cittadino richiede la possibilità di posare alcune panchine sul vialetto realizzato nel quartiere “C1”. Il camminamento 
risulta ben realizzato ed illuminato, nonché fruito da diversi cittadini, la posa di panchine ne aumenterebbe la fruibilità 
collettiva. 

Alcuni cittadini richiedono la possibilità di realizzare una zona “cani” attrezzata o nell’area verde alle spalle del 
Monumento ai Caduti o in altra area facilmente raggiungibile a discrezione dell’Amministrazione Comunale. 

 

     Il Presidente - Simone Motta 


